## Billardspieler grillen und spielen Tennis

MÜHLHAUSEN. Die Billardfreunde

Mühlhausen tauschen an diesem Samstag den Queue wieder mit dem Tennisschläger und treffen sich zum

traditionellen Grillfest mit Tennisturnier. Los geht es mit dem Tennis ab 13 Uhr auf der Anlage des Tennsiclubs Blau-weiß in Mühlhausen. Dabei wer-

den nach der Auslosung nur Doppel gespielt. Zwölf Teilnehmer und Teilnehmerinnen haben sich bereits angemeldet. Ab 15 Uhr gibt es für alle Mitglieder und Freunde dann Kaffee und Kuchen sowie ab 19 Uhr Gegrilltes zum Abendessen. (zfi)